
 Протокол №6 

Заседания Общественного совет при департаменте архитектуры и градостроительства 

Администрации город Омска 

 

17:00                         13 июня 2024 года 

 

Участие приняли очно:  

Члены Совета 

1. Паршин Сергей Владимирович – председатель Общественного совета при департаменте архитектуры и 

градостроительства Администрации города Омска (далее – ДАГ). 

2. Коротков Андрей Васильевич – исполнительный директор саморегулируемой организации «Союз 

строителей Омской области». 

3. Маслова Лариса Константиновна – член Омского регионального отделения общероссийской творческой 

профессиональной общественной организации «Союз Архитекторов России», Заслуженный архитектор 

Российской Федерации. 

4. Ковалевская Юлия Владимировна – секретарь Общественного совета при ДАГ, член Совета Омского 

регионального отделения «ОПОРА РОССИИ», Председатель комитета по Архитектуре, Интерьерному 

дизайну и Городской среде.  

 

Приглашенные участники: 

1. Бем Андрей Валерьевич, директор АНО «Делай город». 

2. Бобровников Павел Викторович, главный инженер проекта ООО ПБ «РИЦ». 

3. Фазуллин Руслан Азатович, директор ООО «РЭ». 

 

Представители ДАГ 

Не присутствовали 

 

Итого: 7 человек. 

 

Рассмотрены следующие вопросы и предложения: 

 

1. Обсуждение организационных вопросов по деятельности Совета; 

 

В ходе обсуждения организационных вопросов по работе Совета всеми его участниками было 

отмечено, что со стороны ДАГ Администрации города Омска наблюдаются проблемы в части 

технической организации заседаний Совета (плохо настроен пропускной режим, отсутствует 

устойчивая возможность общения по организационным вопросам, на нынешнем заседании 

отсутствуют представители ДАГ). По результатам обсуждения принято решение 

рекомендовать ДАГ назначить Приказом ответственное лицо по взаимодействию с 

Общественным Советом с передачей контактных данных секретарю Общественного Совета, 

обеспечить явку представителя ДАГ на каждом заседании Общественного Совета. 

 

Обсуждение поднятого Председателем Общественного Совета вопрос о необходимости выбора 

заместителя председателя Общественного Совета решено отложить до того момента, когда 

Общественный Совет соберется в полном составе.  

 

В ходе голосования - 

 ЗА проголосовало 4 человека 

Против – 0 человек 

 

2. Обсуждение возможных негативных последствий для застройщиков г. Омска в связи с 

принятием Омским городским советом Решения от 15.05.2024 № 147 "О порядке заключения 

соглашения об участии застройщика в развитии социальной инфраструктуры 

муниципального образования городской округ город Омск Омской области" и выработка 

мнения Общественного совета при ДАГ г. Омска по данной проблеме; 

   

При обсуждении  данного вопроса было решено дождаться получения ответов на направленные 

обращения от РООР «Союз Строителей Омской Области» (Письмо №39 от 13.05.2024 в 

Прокуратуру Российской Федерации и Омской области, Письмо №63 от 11.06.2024 в Комитет 

Омского Городского Совета по финансово-бюджетным вопросам). 

 Направить Ю. М. Мосенкис письмо от Совета с просьбой о более детальной проработке 

вопроса в части итогового предложения от имени Совета для внесения в ДАГ Администрации г. 

Омска. 



В ходе голосования - 

 ЗА проголосовало 4 человека 

Против – 0 человек 

   

3. Обсуждение практических и правовых последствий в связи с необходимостью соблюдения 

принятых ранее постановлениями Администрации г. Омска № 533П от 05.07.2022г, №405П от 

26.04.2023г и Решением Омского городского Совета № 45 от 25.07.2007 (с учетом изменений). 

Выработка конкретных рекомендаций для внесения в ДАГ Администрации г. Омска 

предложения по внесению изменений в данные постановления; 

 

По данному вопросу решено поддержать от имени Совета инициативы, высказанные в 

Аналитической записке по проблемам муниципального законодательства и направить их в ДАГ 

Администрации г. Омска для принятия конкретных действий по организации общественных 

обсуждений для внесения изменений в указанные Постановления. Представленную аналитическую 

записку приобщить к настоящему Протоколу в качестве неотъемлемого приложения 

(Приложение №1) и направить в ДАГ в качестве юридического обоснования. 

 

Дополнительно к вышесказанному поддержать предложение, поступившее в ходе обсуждения 

вопроса от Масловой Ларисы Константиновны о необходимости разработки полноценных 

нормативных актов по цветовым решениям фасадов центральных магистральных улиц Омска, 

которые бы соответствовали положениям федерального законодательства и отвечали бы 

нуждам города. 

В ходе голосования - 

 ЗА проголосовало 4 человека 

Против – 0 человек 

 

4. Обсудить актуальность нынешнего состава Общественного совета при департаменте 

Архитектуры, а также обсудить новые кандидатуры для включения в Общественный совет, 

согласно предложениям действующих членов и(или) Председателя Общественного совета. 

Рассмотреть кандидатуру Бема Андрея Валерьевича на вступление в Общественный совет. 

 

В ходе обсуждения вопроса решено следующее: 

Исключить из состава Общественного Совета: 

Мальцева Владимира Сергеевича (по собственному желанию) 

Гоненко Светлану Юрьевну (в связи с переездом в другой город) 

 Ввести в состав Общественного Совета 

  Бобровникова Павла Викторовича 

  Фазуллина Руслана Азатовича 

  Козубович Сергея Константиновича 

  Бема Андрея Валерьевича 

 Направить в ДАГ Администрации города Омска новый состав Совета для внесения изменений в 

Приказ №58 от 20.09.2022 года.  

   

В ходе голосования - 

 ЗА проголосовало 4 человека 

Против – 0 человек 

 

 

Секретарь Общественного совета при департаменте 

архитектуры и градостроительства 

Администрации город Омска 

Ковалевская Юлия Владимировна   

 

 

 

Председатель Общественного совета при департаменте  

архитектуры и градостроительства  

Администрации города Омска 

Паршин Сергей Владимирович  

 

   


